
《令和６年度 第 1回保護者意見交換会》     令和 6年 7月 19日 

 

１．ＰＴＡ代表より 

２．ＰＴＡ活動の現状と課題について       担当 

 （１）エンペイ導入について        会計 

   ・導入したことに対するご意見 

    LINEで簡単にでき、支払方法も自由に選択できて良かった。 

    お金を子供に持たせることもなくなったので良かった。 

   ・継続に対するご意見 

    継続方針の上で、案内方法等は再検討していく。 

 （２）マ・メールの廃止及び LINEの運用について      代表 

   マ・メールを廃止し公式 LINEでの運用に一本化する方針の上で、 

マ・メール廃止に向けた検討を引き続き実施していく。 

 （３）ベルマークの最終回収完了報告及び集計状況について     実行委員 

   集計結果は 8,222点。財団には送付済み。 

財団より連絡あり次第手続きをした上で、トランシーバーを購入する。 

 （４）令和 6年度総会について        庶務 

   ・年度始総会の提出率について 

    提出率は 7割程度。 

   ・マ・メール未登録者への案内方法について 

    未登録者に対するフォローとして、紙面での案内も配布していきたい。 

   ・監査について 

    内部監査という位置づけに留め、スケジュール等からは文言を省く方針としたい。 

    次回の運営委員会でも議題として挙げる。 

 

３．今後の活動計画について        担当 

 （１）来年度の防犯ステッカー配布について      校外委員 

   ・来年度の配布準備を今年度中に実施する方針について 

    新入生の人数が分かり次第、準備していきたい（今年度中に実施する方針としたい）。 

   ・来年度の配布準備に伴う予算計上について 

    例年通りの人数であれば概算としては予算内に収まる想定。 

    オーバーする場合は、予備費から捻出。 

   ・防犯ステッカーの使用方法の周知等 

    防犯ステッカーを装着した保護者からの声掛け等は子供たちにとっても安心感がある。 

    保険適用の範囲等も含めて利用方法を公式 LINE等で周知していく。 

    また、偽造しにくいものに変更することを今後検討していく。 

 （２）ＰＴＡ改革トライアルについて       代表 

   規約の見直し案を今後作成していく。 

 

４．保護者の皆様からのご意見・ご要望        

  別紙参照。 
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◆保護者からのご意見・ご要望（2024/07/19）

No ご意見・ご要望 議事録

1 新入生が入る4月、学校に慣れてくる夏休み明けは可能

であれば危険箇所でのパトロールは自主性よりもボラ

ンティアを募った形でチーム運営のように実施するか

といいと思う。

登校時よりも下校時が心配になるのではと考えられる

が、見守り方法を検討する必要がある。

夏休み明けのボランティアは今回は募集しないが、危

険箇所のご連絡や普段の生活の中で出来る範囲で見

守っていただけるような働きかけ等、今後対応を検討

していく（次回の運営委員会でも議題として挙げ

る）。

2 運動会のリレーを復活させて欲しい。子供が毎年お願

いしているが取り合ってもらえない。

学校へ検討をご依頼する。

3 子どもが以前、学校で鳥が死んでいたことを話してい

た。不審者などの行為でないかが気になった。

情報があればおしえていただきたい。 最近の不審者情

報、危険な地域などが分かれば安心。

学校へお伝えする。

不審者情報については取得方法をご案内する。

4 プール横マンションからの目隠しはどうなったか？ 工事するスペースがなく出来ない状況のため、タープ

等をPTAから貸与する案等を学校にお伝えして検討し

ている状況。

5 定期的な参観があることにより、保護者側も普段の学

校生活見ることができるため、とても良いと思う。

学校へお伝えする。

6 学校の保護者会を対面とオンラインの併催にしてほし

い。オンライン参加であれば仕事を休まず一時離席で

参加できるため。

学校へお伝えする。

7 タブレットが重い。新しい機種に交換して軽量化して

ほしい。

練馬区全体での対応になるため学校単体では対応困

難。

8 お昼の歯ブラシ活動をしてもらえないか。 学校へお伝えする。

ＰＴＡ 


